



富田の風

Tonda Junior High School

2021. 12. 20 校長 内之八重正裕

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え
粘り強さと実践力のある生徒の育成

オンライン授業のテストをしました

新富町内の小中学校では、町教育委員会のリードのもとで、オンライン学習の導入にとりかかっています。12月13日(月)は、第1段階として、1年1組の生徒が給食終了後に下校してオンラインで理科の授業を受けました。音声時々途切れるなどのハプニングもありましたが、第1歩を踏み出すことができました。

臨時休業などで登校ができない場合でも、顔を見て生徒の状況を確認できたり、先生や友達の顔を見ながら一緒に勉強をしたりできるなど、オンライン学習の利点を活用するために町教委と連携しながら改善を加えていきたいと思っております。また、他の学級や学年にも順次広げていく予定です。



学校関係者評価委員会を開催しました

本年度第3回の学校関係者評価委員会を開催しました。授業参観の後、学校からの説明と意見交換を行いました。学校関係者評価委員は次の方々です。富田小から3名、本校から3名をお願いして、毎回6名の方にご案内をしています。

(富田小) 清俊明様、中山スズ子様、日野武宏様
(富田中) 清研一様、石谷洋子様、羽田野治様



ポスターがカレンダーに採用されました

先月の学校だよりでもお伝えしましたが、宮崎県人権啓発推進協議会主催の「令和3年度人権に関する作品募集」において、1年生の福山愛彩さんのポスターが中学生の部で最優秀賞を獲得しました。

同協議会が毎年作成しているカレンダーに福山さんのポスターが採用されています。2022年のカレンダーですが、今年12月のページに載っていますので、お見逃しなく。



健康や安全に注意して、充実した冬休みを!

カレンダーの巡り合わせで、3学期の始業の日は、1月11日(火)です。クリスマスや年末年始もあり、世の中全体が独特の雰囲気になります。生活リズムがふだんと違う日もあるかも知れません。長い冬休みをどう過ごすかで、3学期のスタートも違ってくるかと思っておりますので、メリハリをつけて時間を活用してください。

なお、全学年とも1月12日(水)、13日(木)が西都児湯地区の実力テストです。4月以来、目標の1つにしてきたのがこのテストです。もしも長い冬休みに勉強が不十分な状態でテストを受けたのでは、2学期までに身に付けた力も十分に発揮できないかと思っておりますので、テスト対策にも力を注いでください。

